

Fundado en 1976 Año L Número 17.615

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros Miércoles

22 de octubre de 2025

Tauromaquia

La batalla cultural por los toros expone las grietas en la izquierda -p44



El rey Felipe VI, ayer durante su intervención en el foro World in Progress en Barcelona. ALBERT GARCIA

WORLD IN PROGRESS BARCELONA

El Rey: "Cualquier alternativa a un mundo multilateral es peor"

• Felipe VI subraya que es imprescindible preservar "elementos del orden mundial" vigente y que "la calidad democrática de las sociedades dependerá de la educación" que se imparta hoy

CAMILO S. BAQUERO MARC BASSETS Barcelona

El Rey defendió ayer el multilateralismo en el foro World in Progress (WIP), que organiza el Grupo Prisa, editor de EL PAÍS. "Seguir creyendo en el mundo multilateral no es una muestra de idealismo", afirmó Felipe VI, sino "un ejercicio de pragmatismo. Porque cualquier alternativa

es peor". "Hay elementos del orden mundial que debemos preservar a toda costa, porque son el entramado ético sin el cual las

Josep Oliu, presidente del Sabadell: "Estábamos convencidos de que habría una segunda opa"

relaciones entre los Estados no tendrían más brújula ni sustento que la lucha por el poder", dijo el Monarca, quien también subrayó que "la calidad democrática de las sociedades dependerá de la educación de hoy".

-SUPLEMENTO ESPECIAL

Iberdrola prevé pedir este mes la prórroga de la nuclear de Almaraz

JUAN CRUZ PEÑA

Iberdrola, principal propietaria de la central nuclear de Almaraz (Cáceres), confirmó ayer que trabaja con Endesa y Naturgy para presentar antes de fin de mes la solicitud de prórroga de la planta, cuyo cierre está previsto pa-

ra 2027. Fuentes de la compañía aseguraron, tras celebrarse la junta de administradores de las centrales de Almaraz y Trillo, que "los socios trabajan en la gobernanza" para enviar la petición al Gobierno "cuanto antes", como había adelantado este periódico el pasado día 15.

Las autonomías del PP pactan no dar datos de los cribados a Sanidad

ELSA GARCÍA DE BLAS VIRGINIA MARTÍNEZ Madrid

Tras el escándalo por los fallos en los cribados de cáncer de mama en Andalucía, el PP ha decidido cerrar filas. Sus comunidades se han coordinado para rechazar la petición del Ministerio

de Sanidad de que envíen datos sobre los programas de detección de cáncer de mama, cérvix y colorrectal. Acusan al Gobierno de buscar confrontación política. Solo Andalucía, epicentro de la crisis, se desmarca y pide convocar el Consejo Interterritorial de Salud.

Cancelada la cumbre entre Trump y Putin para el alto el fuego en Ucrania

Moscú rechaza una tregua como reclama Washington

MACARENA VIDAL LIY JAVIER G. CUESTA Washington / Moscú

La Casa Blanca anunció ayer la cancelación de la reunión prevista en Budapest (Hungría) entre el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y el de Rusia, Vladímir Putin, que el mandatario republicano anunció la semana pasada y que Moscú nunca confirmó. El Kremlin no está dispuesto a declarar una tregua en Ucrania como está reclamando Washington.

Un tribunal absuelve al exmandatario colombiano Alvaro Uribe

VALENTINA PARADA LUGO

El expresidente colombiano Álvaro Uribe fue absuelto ayer de los cinco delitos por los que había sido condenado en primera instancia, entre ellos, soborno y fraude procesal. El exmandatario conservador evita así la pena de 12 años de cárcel que le fue impuesta. La acusación anunció un recurso para que la Corte Suprema de Justicia zanje el caso.

Sarkozy, primer expresidente de Francia que entra en prisión

RAQUEL VILLAÉCIJA

El expresidente Nicolas Sarkozy se convirtió ayer en el primer ex jefe de Estado en entrar en prisión en Francia. Acompañado de su esposa, la cantante Carla Bruni, llegó a la cárcel en coche. En X dijo que estaba siendo encarcelado "un hombre inocente". -P5